
Protokoll der 5.  GV des Küsnachter Segelclubs 
 

 

Am 8. Februar 2010, 19.00 Uhr,  im Clubraum des Seeclubs (Ruderclub) Küsnacht 
 

 
 
Traktandenliste: 
 
 
1. Begrüssung 
 
2. Präsenzliste, anwesende Personen: Karl Bucher, Georg Marti, Lucretia Simmerle, Erika Tanner,  

Karin Mühlemann, Alessandro Barizzi, Patrick Fluri, Franziska Knoepfel, Oscar Langenegger, 
Thomas Zwick 

 
3. Wahl der Stimmenzähler 

Auf Stimmenzähler haben wir verzichtet. 
 
4. Genehmigung der Traktandenliste 

Antrag: Aufnahme des Punktes Parkplatz mieten zur Stationierung einer Jolle unter „Anträge des 
Vorstandes. Traktandenliste und Antrag wurden angenommen.. 

 
5. Genehmigung des letzten Protokolls  

Einstimmig genehmigt. 
 

6. Jahresbericht 2009, Thomas: 
- Wir wurden in Zollikon auf die Warteliste für Bootsplätze aufgenommen. In Erlenbach konnten 

wir uns hingegen nicht auf die Warteliste setzen lassen. Es werden nur Gemeindemitglieder 
berücksichtigt. 

- Habe an sieben verschieden Orten, Privatpersonen usw., angefragt, ob Sie einen Parkplatz 
vermieten, auf dem wir ein Boot stationieren könnten. Leider nur Absagen. 

- Hallentraining Winter  wegen zu geringer Nachfrage  nicht umgesetzt 
- Das Clubtreffen wurde 3 x durchgeführt, gute Beteiligung 
- Die Trainings der Jugendsegelgruppen wurden gut besucht. Leider hatten wir wieder 

Probleme mit den Angestellten der Badi 
 
-  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7. Jahresbericht: Frauensegeln + Jugend und Sport, Lucretia 

- Frauensegelgruppe: ca. 14 x zum Segeln getroffen. Es machen inzwischen 10 Frauen mit. 
- J+S: Durch regelmässige Teilnahme der Kinder an den Trainings konnte der Club 526.— von 

J+S entgegennehmen. Dieses Geld wird für Jugendprojekt aufbewahrt.  
 
8. Jahresrechnung des Clubs 2009 und Antrag auf Genehmigung 

Bericht unserer Kassierin, Franziska. Positives Ergebnis. J+S-Gelder aus 2009  werden erst im 
Januar 2010 von J+S überwiesen.  
Bericht der  Revisionsstelle, Georg. Er empfiehlt die Annahme der Jahresrechnung 2009.  
Sie wurde angenommen. 

Jubiläum: Unser Club feiert sein fünfjähriges Bestehen. Er wurde am 5. Februar 
2005 gegründet. Die Gründungsmitglieder waren 10 Erwachsene und 10 Kinder. 
Im selben Jahr wurden wir noch im nationalen und regionalen Segelverband 
aufgenommen.  
 
Was haben wir inzwischen errreicht? 
- Mitgliederbestand von 20 auf 61 
- Junioren- und Erwachsenentrainingsgruppen entstanden 
- Frauensegelgruppe gegründet 
- Regelmässiges Clubtreffen  
- Internetauftritt 

 



 
9. Entlastung des Vorstandes 

Angenommen.. 
 
10. Wahl des Revisors:  Georg stellt sich wieder zur Verfügung und wurde gewählt. 
 
11. Anträge von Mitgliedern sind keine eingegangen. 
 
12. Anträge vom Vorstand 

12.1 Miete Parkplatz zur Stationierung einer Jolle 
Wurde angenommen. 
Als Zusatz hat die GV beschlossen: Für das Ausleihen soll in einer noch zu 
bestimmenden Form für das Ausleihen Entgelt erhoben werden.  
 
Ein Vorschlag war: Die Benutzer zahlen anfangs Saison einen Betrag ein. Dabei soll 
in der Höhe ein Unterschied zwischen Jugendlichen und Erwachsenen gemacht 
werden. Dieser eingezahlte Betrag wird für allfällige Reparaturen, die während der 
Saison anfallen,  aufgewendet. Ende Saison soll der Rest zurückbezahlt werden.  
Der Vorteil dieser Lösung ist, alle Benutzer werden angehalten sorgfältig mit dem Boot 
umzugehen. Guter Umgang = keine Reparaturen und alles Geld zurück. 
 
Für die Benutzung wird ein Betriebsreglement erstellt.  
Es wird auch ein Bootswart gesucht. 
 
Die Finanzierung soll durch Vorschuss und Sponsoring zu Stande kommen. Fehlende 
Beträge werden allenfalls durch die eingenommenen J+S Gelder gedeckt. 

 

 
13 . Programm/Ziele 2010 
 

13.1   Das Clubtreffen/-segeln  
Wir planen 3 Clubtreffen. Die Daten sind 30.5.2010, 10.7.2010 und 25.9.2010. Mehr 
Infos werdet Ihr über die Küsnachter Segelclub News erhalten. Auch auf unserer 
Homepage findet Ihr genaue Angaben. 
  

13.2 Das Frauensegeln 
Das Frauensegeln wir regelmässig durchgeführt. Für genaue Informationen bitte 
Lucretia kontaktieren. 

 
13.3 Jugend und Sport 

Wir werden auch in diesem Jahr die Trainingsgruppen anmelden. 
 

13.4 Trainingsgruppen Junioren und Erwachsene 
Wir werden auch 2010 eine Juniorengruppe Opti, eine Juniorengruppe Laser und eine 
Erwachsenengruppe Laser haben. Ziel ist es wieder an der Greifenseemeisterschaft 
im Optimist teilzunehmen. 

 
 
14 Mitgliederbeitrag 2010, Antrag auf Genehmigung 

Die Mitgliederbeitragserhöhung um 5.— pro Jahr und erwachsenes Aktivmitglied wurde 
angenommen. Der Mitgliederbeitrag ist neu 80.--. 

 
15 Budget 2010: Mit der Annahme des Parkplatzes mieten, wird aus der heutigen Sicht zwischen 

Einnahmen und Ausgaben ein Minus von 83.— entstehen. Dieses Minus wird aus dem 
Clubvermögen gedeckt. Möglicherweise wird das Minus aber auch durch neue Mitglieder 
kompensiert 

   
16 Verschiedenes 

Es wurde die Frage gestellt, ob wegen den Querelen mit den Badangestellten bei dem 
zuständigen Gemeinderatsmitglied interveniert werden soll.  Im Moment sehen wir davon noch ab. 
Eine Ausnahme wäre, wenn jemand den zuständigen Gemeinderat persönlich gut kennen würde.  


